

MEDIO AMBIENTE. ROBLES CALIFICA LA INICIATIVA DE "DESPILFARRO"

El PP critica que Aragón y Cruz usaran un helicóptero en una visita institucional

La Junta sostiene que el vuelo, único medio para acceder a una zona en obras, se hizo con cargo al Plan Infoca

La visita institucional tenía como objetivo comprobar 'in situ' las obras de mejora de la finca de la Dehesa de San Juan, en el Parque Natural de Sierra Nevada, donde está prohibido el acceso en coche, según Aragón.



José Antonio Robles. JUAN PALMA

II AGENCIAS. Granada

► El PP de Granada denunció ayer el uso de un helicóptero por parte del delegado de Medio Ambiente, Javier Aragón, y el subdelegado del Gobierno en Granada, Antonio Cruz, con motivo de una visita institucional para ver las obras de mejora en la finca de la Dehesa de San Juan en el Parque Natural de Sierra Nevada. El portavoz del PP en la Diputación de Granada, José Antonio Robles, criticó ayer el "despilfarro" del PSOE al utilizar los medios públicos que se financian con el dinero de todos los ciudadanos y lamentó la "insolidaridad" de los dirigentes del PSOE con los trabajadores de la finca, ya que éstos

tienen que andar una hora y media para acceder al lugar.

Asimismo, calificó a los miembros del PSOE de "señoritos andaluces" porque, en su opinión, en todo este tiempo no han mejorado la entrada a la finca y ha anunciado que el PP preguntará en el Parlamento de Andalucía cuál ha sido el coste del desplazamiento en helicóptero.

"Los ciudadanos tienen derecho a saber qué se hace con sus

impuestos, sobre todo ahora que el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, pretende subirlos", manifestó.

Esta actuación, apuntó, es un "despilfarro sin sentido" y otra de las "mentiras" del PSOE frente a la crisis, ya que no han dado prioridad para mejorar la situación de los ciudadanos como anunciaban.

El delegado de Medio Ambiente en Granada, Javier Aragón, justificó por su parte el uso de helicóptero por estar prohibido el acceso en coche en las obras en la finca de la Dehesa de San Juan.

"Salvo que hubiésemos subido en burro, no hay otra forma de entrar en la finca si no es a través del helicóptero", aseguró Aragón.

Además, el hecho de utilizar un helicóptero no ha sido un "despilfarro", manifestó, ya que éste ya estaba pagado con motivo de la ejecución del Plan Infoca de este año. "Me hubiera gustado invitar al señor Robles a este viaje", dijo Aragón, puesto que desde el aire hubiera comprobado los "desmanes urbanísticos" de su término municipal, ya que no hay "constancia y movimiento" del Plan General iniciado en 2008. ■

POLÍTICA. SE COMPROMETEN A "TRANSFORMAR LA PROVINCIA"



Rueda, de pie, camina junto al escaño de López, ayer. CHARO VALENZUELA

Francisco Rueda, en Vivienda, e Iván López, en Deportes, nuevos diputados

► Los dos nuevos diputados provinciales de Obras y Servicios y Deportes en Granada, Iván López Ariza y José Francisco Rueda, del PSOE, tomaron ayer posesión de sus cargos en un pleno extraordinario convocado al efecto, en el que asumieron el compromiso de "transformar" la provincia en un lugar "más libre e igualitario".

Rueda y Ariza sustituyen en el cargo a Aurelio Torres y Pedro Jiménez, que renunciaron el pasado agosto a sus actas por razones profesionales, ya que el primero comenzará a trabajar en una empresa pública en el ámbito de la agri-

cultura y el segundo será el nuevo gerente provincial de la Empresa Gestión Medioambiental (Egmasa), de la Junta de Andalucía.

En el pleno extraordinario, Ariza -concejal socialista en el Ayuntamiento de Guadix- manifestó su deseo de trabajar por los intereses de la provincia mediante el "desarrollo del proyecto socialista". Por su parte, Rueda se mostró ilusionado con su nueva responsabilidad y dijo estar dispuesto a hacer "todos los esfuerzos para no defraudar la confianza que le ha sido depositada".

■ EUROPA PRESS. Granada

AUTOVÍA. SERÁN REPUESTAS TRAS LAS OBRAS

Los trabajos de la A-7 obligan a trasplantar especies amenazadas

► Especies vegetales amenazadas como *Maytenus senegalensis*, *Buxus balearica* (boj balear) o *Rosmarinus tomentosus* (romero) se conservan en los nuevos trazados de la autovía del Mediterráneo A-7 a su paso por la costa granadina. El jefe del Departamento de Geodiversidad y Biodiversidad de la Junta, José María Iruirita, declaró que se ha utilizado la flora autóctona para el embellecimiento de la carretera, en lugar de colocar plantas exóticas o alóctonas. Los trabajos han consistido en retirar estas especies en extinción, así como los esquejes y las semillas, y conservarlas en macetas, para trasplantarlas después de la finalización de las obras.

"Para actuar sobre especies catalogadas se necesita un permiso y unas condiciones especiales", afirmó Iruirita, por lo que se le pide a la empresa constructora que haga

un proyecto de impacto medioambiental de acuerdo con la Ley de Flora y Fauna Silvestres de 2003. En estos tramos de la autovía, señaló Iruirita, se obliga a señalar cada una de las plantas afectadas del trazado, y antes de trasplantarlas en la misma zona o en un lugar habilitado para ello, se cogen semillas o esquejes para reproducirlos en viveros.

En el tramo de Guadalfeo al túnel de la Gorgoracha se han trasplantado diecinueve pies, de los que dieciséis corresponden a la especie *Maytenus senegalensis* y tres a *Buxus balearica*. Asimismo, se produjeron mediante esquejado 1.630 plantas de *Maytenus senegalensis* y 522 de *Buxus balearica*; de estas últimas 380 crecieron a partir de esquejado y 142 mediante semillas, y se obtuvieron 1.570 *Rosmarinus tomentosus*.

■ G. QUESADA (EFE). Granada

TURISMO

7.000 personas disfrutaron de las actividades de verano en la Sierra

► Más de 7.000 personas han disfrutado este verano de las actividades lúdicas del parque recreativo de la Fuente del Mirlo Blanco en Sierra Nevada, que duplica el número de visitantes con respecto a los del año anterior. Además, a esta cifra hay que sumar las 4.000 reservas efectuadas para el fin de semana del 18 al 20 de septiembre con la celebración de la BMW riders, la gran cita de los aficionados a las motos.

Asimismo, los remontes en Sierra Nevada, que al igual que la Fuente del Mirlo abrieron del 4 de julio al 30 de agosto, registraron una media diaria de 194 usuarios frente a los 177 de 2007 y los 186 de 2006, según los datos de la empresa que gestiona la estación, Cetursa. La Fuente del Mirlo ha ofertado el trineo ruso, los toboganes, biciclam, el tiro con arco, hinchables o camras elásticas. ■ E. P. Granada

La Universidad de Granada convoca

PRUEBAS DE APTITUD PARA EL ACCESO A LA UNIVERSIDAD
CONVOCATORIA EXTRAORDINARIA SEPTIEMBRE 2009

En relación con la Prueba de Aptitud para el Acceso a la Universidad, en la convocatoria extraordinaria (septiembre), a efectos informativos, y con objeto de evitar los mínimos trastornos a los alumnos, esta Universidad ha optado por el siguiente procedimiento para la inscripción, que afectará a TODOS LOS ALUMNOS que hayan superado 2º de BACHILLERATO en los Centros de Enseñanza Secundaria de Granada, Ceuta y Melilla.

1. **INSCRIPCIÓN.** Los alumnos con evaluación positiva en 2º de Bachillerato que deseen tomar parte en las Pruebas de Acceso, harán su inscripción durante los días 3, 4 y 7 de septiembre.

2. **PRECIOS POR SERVICIOS ACADÉMICOS Y FORMA DE INGRESO.** Los precios a satisfacer para las Pruebas de Acceso a la Universidad (regulados por el Decreto 408/2008 de 15 de julio B.O.J.A. nº 143 de 18 de julio de 2008), son los establecidos en el anexo segundo "Evaluación y Pruebas", siendo el importe de los mismos 80,5 euros para la matrícula ordinaria y 40,25 euros para los beneficiarios de familia numerosa de categoría general, estando exentos de pago exclusivamente aquellos alumnos que sean hijos de familia numerosa, dicho título deberá estar actualizado en el momento de realizar la inscripción en las mencionadas pruebas.

El mencionado importe de precios públicos deberá ser ingresado por el alumno imprescindiblemente en cualquiera de las sucursales de Caja Granada, en el impreso personalizado que se podrá obtener a través de la dirección electrónica www.ugr.es, y siguiendo las instrucciones que al efecto se han facilitado a los Centros de Bachillerato.

Aquellos alumnos que, habiendo aprobado 2º de BACHILLERATO en convocatorias anteriores y tengan suspensa la Selectividad, no se presentaran en su día o deseen presentarse para subir nota, deberán efectuar la inscripción en el Servicio de Alumnos de esta Universidad (Complejo Administrativo TRIUNFO, frente a Hospital Real), Cuesta del Hospicio s/n, en las mismas fechas citadas anteriormente.

Igualmente, aquellos alumnos españoles que han realizado 2º de BACHILLERATO en el extranjero y no puedan presentarse a la prueba de acceso en la U.N.E.D., deberán realizar su inscripción en mismo lugar indicado en el párrafo anterior.

3. **FECHA DE LAS PRUEBAS:** La celebración de las Pruebas está prevista para los días 15, 16 y 17 de septiembre.

4. **HORARIOS Y SEDES DE EXAMEN:** Tanto los horarios como las sedes de examen estarán disponibles en el Centro del alumno o accediendo a la siguiente dirección web: <http://secretariageneral.ugr.es/pages/sag/ofi/oi/oiacaademica/selectividad>

Servicio de Alumnos



ugr Universidad de Granada